

## 地域協議会だより

## 11月2日(木) 第3回地域協議会

第3回地域協議会が行なわれました。

まず学校長の挨拶があり、10月に行われた有志による除草作業の報告、爆発的に流行したインフルエンザについて、不登校児童への課題などのお話がありました。

また藤原副会長より11月5日の地域まつりの案内がありました。

副校長先生よりマネジメント評価の説明があった後、協議会委員には各教室や体育館等に移動し、普段の子ども達の様子を見学していただきました。子ども達は見知った顔を見つけるととても嬉しそうにしていました。次の地域協議会は2月です。今年度最後となります。どうぞよろしくお祈りします。



## 地域まつり

11月5日(日)、避難訓練後に地域まつりが開催されました。コロナ禍で中止になっていた為、4年ぶりとなります。あいにく雨がぱらつく中のスタートでしたが徐々に止み、外で過ごすにはとても良い気候となりました。コロナ禍前の賑わいを取り戻し、とても活気のあるお祭りとなりました。



## ボランティア活動

### ミシンボランティア

夏休みが明けて6年生のミシンの授業がスタートする前に、ボランティアの方にミシンに不具合がないか調べていただき、出来る範囲での調整を行いました。

6年生の家庭科ではトートバッグを制作しました。ボランティアの方は質問された子供たちの分からない部分に答えたり、使用している途中で不具合のでたミシンを調整したりしていました。



ミシンの調整作業

### 掲示物作成

今年度は各先生から様々な掲示物の作成依頼があり、色とりどりの掲示物を作成しました。作られたものは学校に飾られています。子供たちからも好評だと聞き、ボランティアの方からも喜びの声があがっていました。



### 男子トイレのれん作成

各階の男子トイレには廊下側からトイレ内が丸見えにならないように「のれん」がかかっています。今までのものが古くなったため、今年度は学校からの依頼で新しく制作しました。築瀬さん、熊谷さん、渡邊さん、田井さん、地域ボランティアの山中さんにはご協力いただきありがとうございました。



山中さん

### 除草ボランティア

ボランティアさんを紹介させていただきます。武井功さんと岩田マツノさんです。

過去に例の無い程の猛暑となった今年の夏ですが、その暑い中、無尽蔵に増えてしまった校庭の雑草を毎日来校し、除草作業をしてくださいました。

この夏一番の課題だった雑草… 雑草の季節が終わった今は、落ち葉を集めてくださっています。

子ども達の為, 小学校の為, そして地域の為に頑張ってお二人の奉仕のお気持ちに感謝です。